

# KABAR TERBARU

## Kodim 1418/Mamuju Melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial Bersama Keluarga Besar TNI

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 24, 2023 - 15:07



Mamuju - Kodim 1418/Mamuju menyelenggarakan kegiatan komunikasi sosial dengan keluarga besar TNI TA. 2023. Dengan Tema "Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI" yang dilaksanakan di Aula Makodim 1418/Mamuju, Jalan Yos Sudarso, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulbar. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 100 orang peserta. Sabtu (24/06/2023)



Kegiatan ini, Dihadiri sesepuh LVRI, PPM, IPAKAD, Kolonel Inf M Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail, S.E (Kasdim 1418/Mamuju), Ny. Dora Rahmi Imasfy (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLII Kodim 1418/Mamuju), Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju), Lettu Inf Bahri (Pasi Pers Kodim 1418/Mamuju), Letda Inf Sudarmin (Dan Unit Intel Dim 1418/Mamuju), Letda Inf Syamsuddin (Pa. Kodim 1418/Mamuju), Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat (PPAD) Mamuju, Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLII Kodim 1418/Mamuju, KORPRI PNS TNI-AD, Komcad Kodim 1418/Mamuju, dan Pemuda Panca Marga Mamuju.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf M Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju) menyampaikan bahwa kegiatan Komunikasi Sosial yang diselenggarakan oleh Kodim 1418/Mamuju bertujuan untuk membangun hubungan emosional antara Personel Kodim 1418/ Mamuju dengan keluarga besar TNI yang ada di wilayah Kodim 1418/ Mamuju, kegiatan ini di laksanakan setiap semester Hal ini penting untuk menciptakan hubungan yang harmonis dan mendorong partisipasi dalam kepentingan pertahanan negara. Selain itu, kegiatan ini juga dimaksudkan sebagai momentum silaturahmi keluarga besar TNI untuk sosialisasi kebijakan pimpinan TNI AD tahun 2023, termasuk pentingnya sinergi dengan instansi terkait guna meningkatkan perekonomian di wilayah masing-masing.

Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Inf M Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju) juga menyampaikan bahwa kegiatan komunikasi sosial ini merupakan perintah dari Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Fakar, S.Pd., M.(Han). Danrem memerintahkan agar setiap prajurit selalu mengimplementasikan perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit TNI AD dengan keluarga besar TNI serta menjaga ikatan sebagai mitra pejuang dalam menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI berdasarkan

Pancasila dan UUD 1945. Sementara itu, sasaran dari kegiatan ini adalah membangun dan memelihara semangat kejuangan dan profesionalisme di bidang masing-masing, serta menciptakan kesamaan sikap, persepsi, dan komitmen antara TNI AD dengan keluarga besar TNI.

Setelah sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan senam bersama yang diadakan di lapangan apel Makodim 1418/Mamuju. Para peserta mengikuti senam dengan penuh semangat

dilaksanakan dilaksanakan juga kegiatan makan bersama dan pembagian bingkisan kepada purnawirawan. Seluruh peserta menikmati hidangan bersama sambil saling berinteraksi dan mempererat tali silaturahmi.